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第 25 回 例会 
 

【日時】2015 年 5 月 7 日（木）12：30～13：３0 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数：21 名 出席者：14 名 免除会員 1 名【出席率】70％ 

【修正出席率】4/16：88.9％ 4/23 72.2％ 

【ニコニコ BOX】\１４，０00―    今年度累計：￥500，５８６－ 

 

≪プログラム≫  
司会：山本好文会員 

◇ 開会点鐘           梅澤武男会長 

◇ 斉唱：「君が代」「奉仕の理想」            山岡由佳ソングリーダー 

◇ 会長挨拶／会長報告                                梅澤武男会長 

本日はお二人も仲間が増え、とてもうれしいことです。ネパールや箱根で地震が起きていますので、熊谷さ 

んの卓話が楽しみです。例会前に理事会が無事終わりました。より楽しいロータリーにしていきましょう。 

◇ 新入会員のご紹介とご挨拶 

砂川邦夫様：こんなに早く理事会で承認されましたので、これから皆さんと一緒に頑張っていきたいと 

      思っております。よろしくお願いします。 

中野美砂子様：素晴らしいクラブの仲間に入れたこと、これからが楽しみです。わくわくしています。 

 ◇ 幹事報告                                    湯川愛里幹事 

①第６回理事会（本日例会前）のサマリー報告 

②RLI PartⅠⅡⅢ受講者 卒業証書授与 梅澤武男会長 愛知とし子副会長  

③東京グローバル（千代田グループ）RC 主催チャリティーコンサートの案内 

 5/19（火）18：30 開演 於：国際文化会館 

④RC は来週からクールビズでジャケットにノーネクタイ。必ずバッチは付けること。 

⑤合同例会を 9/10（木）に国際文化会館で行います。 

◇ 委員会報告                                  

閖上の記憶 復興支援地区補助金について                       鹿島孝夫会員 

4/25 に建物の移転が終わり、５月半ばに慰霊碑の移転予定です。砂利敷と給湯器工事完了後に現地へ 

授与式に行きたいと考えております。７月くらいになりそうですので、皆様の参加協力をお願い致します。 

日程、交通手段等は決まり次第お伝えします。また、閖上の発起人である桑山紀彦さんの地球のステージ 

講演会が都立日野高校で行われます。参加される方は鹿島まで。6/19（金）19：00 開演 

6/20（日）国際ロータリー第 2510 地区 インターアクト年次大会があります。 

親睦委員会                                                       志村堅二委員長 

5/28（木）15：00 に東京湾クルーズを計画しました。出欠連絡は事務局の北川さんまで。 

  ６/18（木）ロータリー年度末夜間例会が決まりました。会場：ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

時間：18：00（例会）、18：30～20：00（食事アルコール付）、参加料 5000 円。 

朝倉社長、ご配慮くださりありがとうございました。 

PBG 委員会                                                       田邊英一委員長 

ジョンフリップさんに次年度の活動方針を説明。自立支援を中心にやっていこうと言う話になりました。 

 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

 
砂川邦夫新会員 

中野美砂子新会員 梅澤武男会長  
熊谷行裕会員 山本教夫会員 

 
愛知とし子副会長 

梅澤武男会長 湯川愛里幹事 

地区協議会（4/27） 

広報委員会（愛知とし子委員長）／主に HP の作り方や仕様についてのお話を詳細に教えていただきました。 

青少年委員会（山本好文委員長）／交換留学生、ローターアクトの活動などいろいろあることがわかりました。 

◇ 出席報告                                      山本教夫会員 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                           志村堅二会員 

梅澤武男： 砂川邦雄様、中野美砂子様、入会おめでとうございます。どうか末永くロータリーを楽しんで 

下さい。 

愛知とし子：自分のコンサートまであと１か月。GW も練習がはかどりニコニコ。皆さん是非お越し下さい。  

湯川愛里：GW 中、箱根でゆっくりのはずが、噴火騒動で後半は終日ヘリコプターの音で落ち着きのない 

  日々でした。 

熊谷行裕：今日の卓話ですが、箱根などで色々不穏なことが多く、地震にはまだまだ注意していきましょう。 

朝倉博行：先日、ポールマッカートニーのコンサートへ行ってきました。（武道館ではなくドームです） 

素晴らしいコンサートでリフレッシュできました。 

志村堅二：理事会、例会、順調に進みニコニコです。10 月までに箱根の噴火が落ち着けばさらに親睦旅行も 

ニコニコです。 

山本好文：熊谷さんの地震の卓話が楽しみです。 

山岡由佳：2 週連続でお休みして GW に入りほんとうに久しぶりです。皆様にお会いできてニコニコです。 

 

◇ 卓話    「地震予知の現状」              熊谷行裕会員 

  電磁波ノイズ測定による震災対策、地震予知システム“くるかも”のご提案、地震予知の考え方と種類 

1）緊急地震速報と地震予知の意義と違い：壊れた機械に例えると、壊れた機械を検証しても壊れる時期は 

特定できない（緊急地震速報）が、機械が壊れそうになると色々な予兆が出る（地震予知）。 

2）地震には前兆現象があり、電磁波ノイズの発生もその一つ。動物の異常行動も電磁波の影響。 

  地震前に動物が騒ぐ、海の動物（イルカやクジラ）の大量打ち揚げなど。 

3）なぜ動物が地震の前に騒ぐのか？脳内の磁気レセプターで感知している。 

4）阪神大震災の時、阪神高速で、ノイズで AM ラジオが聞き取れなかったという証言があり、これは電 

磁波による地震の前兆の影響。これが逆ラジオ発明のきっかけとなった。 

5）電磁波は、電圧が変化している間だけ出るが、電圧が高くても一定になってしまうと出ない。 

6）地震予知システム「くるかも」は、逆ラジオ方式。現状は、この「くるかも」は一部の会員のみが持っ 

  ており、「くるかも」による地震予知は、ほんの一部の者しか知ることができない。地震から世界中の 

  人々を守るために、世界の RC から地震予知ができるような仕組みを作りたい。 

本日は時間の関係で、お話はここまで。続きは、5 月末の卓話にて続きをお話しします。 

◇ 講評                                       梅澤武男会長 

地震予知、皆さんと考えていきたいと思います。素晴らしい卓話ありがとうございました。 

◇ 閉会の点鐘                                    梅澤武男会長 

 

≪今後の例会スケジュール≫ 

◇ 5 月 14 日（木）12：30 ～ 13：30 

◇ 5 月 21 日（木）12：30 ～ 13：30 

◇ 5 月 28 日（木）12：30 ～ 13：30 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

 

◇2015 年 ロータリー国際大会 

 6/6（土）～6/9（火） サンパウロ（ブラジル） 


